
Lichtsensor
Beitrag von „salvatore“ vom 6. Oktober 2006 um 08:06

Wir sind jetzt zwar schon etwas OT, aber ich möchte noch zwei Sätze loswerden:
Bin früher (außer im Stadtverkehr) immer mit Licht gefahren; die - theoretischen - Mehrkosten
sind vernachlässigbar.
Meiner Meinung nach geht Licht am Tag auch im Stadtverkehr zu Lasten der schwächsten
Verkehrsteilnehmer: schlechtere Sichtbarkeit der Einspurigen und der Fußgänger.
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